

HOY INICIAN SUS LABORES GANADORES DEL CONCURSO CAS 2018

En el auditorio de la Disa Jaén ayer se les hizo entrega de sus cartas de presentación

Jaén, 19 de Julio 2018

En el auditorio de la Sub Región de Salud Jaén, el titular de esta institución Mg. Sc. Blgo. Mario Troyes Rivera acompañado del Director de Recursos Humanos, CPC. Enrique Calle Prez y el Director de Planeamiento Estratégico, Lic. Adm. Luís Muro Brenis se reunió con el personal que adjudicó plaza en el concurso CAS 001-2018.

“La finalidad de esta reunión fue el darles su carta de presentación a los a quienes ganaron este concurso y puedan presentarse a sus respectivos establecimientos de salud pertenecientes a la red de salud Jaén y se pongan a beneficio de la población con calidad y calidez”, expresó Troyes Rivera.

Trabajo articulado con las autoridades locales y comunidad. “Tenemos trabajar con las autoridades, con la población y con el personal de salud, porque de por medio está el dar una buena atención y además cumplir con los indicadores”, concluyó el titular de la Disa Jaén.

Más de 50 profesionales entre asistenciales (médicos, enfermeros, obstetras, biólogos, cirujanos dentistas y técnicos en enfermería, farmacia y laboratorio) y administrativos (técnicos en administración, en computación, vigilantes y pilotos de ambulancia) inician hoy sus labores.

